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, 事務 連 絡

令和3年10月27日

各長殿

副市長

再発防止対策の徹底について（通知)

バスケットゴャルの更新に伴い，令和2年2月に発生した取手グ 

リーンスポーツセンター第1体育室床損傷を受けて，事案検証会議 

において同種の事案が再発しないよう再発防止に関する検討を行い, 

下記のとおり，事務を執り行うことを決定したので通知する。

なお，各長におかれては，よろしく事務取扱の方をお願いすると 

ともに，事務に遺漏のなきよう貴下職員への周知徹底をされたい。

.• 、 記

1. 備品購入における事前確認の徹底

• 2 0万円を超える備品購入の予算要求の際は，別紙「備品購 

入に係る事前確認表の運用について」に従い,事前確認を実施 

すること。

• 2 0万円を超える備品購入の起工伺の際は，起工時の添付書 

類に加え「備品購入に係る事前確認表」の写しを添付すること。

2. 適用期日

•本事務は令和3年11月1日から運用する。

以上

【問い合わせ先】

財政部公共施設整備課 

(内線1551•1552)



備品購入に係る事前確認表の運用について 令和3年11月1日から運用

【予算要求時】

備品購入の計画

〇

見積I

4レ20万円を超える

事前確認表の作成

〇問題あり又は不明の 

項目がある

販売店やメーカーと協議

公共施驢備課に意見聴跑

〇

問題あり又は不明の 

項目がない

\7
事前確認表を部内で決裁

〇
事前確認表を所管課で保存

〇

20万円以下

\7
予算要求

【備品購入起工時】

• 2 0万円を超える備品購入の起工伺の際は、所管課で保存している「備品購入に係る事前確認表」の 

写しを添付すること。



備品購入に係る事前確認表 

(新規•更新)

部長 次長 課長 副参事 補佐 係長 係

所管課

•備品名

メーカー•型番

購入予定 現在備品の大きさ

備品の重さ

納入場所

購入見積金額

確認日：令和 年 月 日 確認者（職•氏名）：

項目 該当なし 問題なし 問題あり 不明 .備考

設.

置移 
場動 
所時

広さは十分か

高さは十分か

重さに耐え5れるか

保

管
場

所

広さは十分か

高さは十分か

重さに耐えられるか

搬
入

経
路

出入口などの幅は

エレペーターの幅は

階段の幅は

廊下の幅は

重さに耐えられるか

そ
の

他

建物への影響は

設置伴う工事は

床への固定は

壁への固定は

※問題あり又は不明奴!！目がある場合には、販売店やメーカーと協議し、公共施設整備課に報告すること。

販売店及びメ-■カーとの 

協議内容

公共施設整備課

意見



【記入例】

備品購入に係る事前確認表 

更新）

部長 次長 課長 副参事 補佐 係長 係

1

所管課 〇〇〇〇課

備品名 移動式大型スポットクーラ一

メーカー•型番

購入予定

xxxx株式会社MAC-160
現在

xxxx株式会社MAC-120
備品の大きさ 2,000x1,300x800 1,300x1,000x700
備品の重さ 300kg 160kg
納入場所 〇〇〇センター1階多目的ホール

購入見積金額. 1,650,000円

確認日：令和〇年〇月〇〇日 確認者（職•氏名）：△△ 0000

項目 該当なし 問題なし 問題あり 不明 備 考

設.
置移 
場動 
所時

広さは十分か 〇

高さは十分か 〇

重さに耐えられるか 〇

保
管.
場

所

広さは十分か 〇

高さは十分か 〇

重さに耐えられるか 〇

搬
入

経
路

出入口などの幅は 〇

エレベーターの幅は 〇

階段の幅は 〇

廊下の幅は 〇

重さに耐えられるか 〇

そ
の

他

建物への影響は 〇

設置伴う工事は 〇

床への固定は 〇

壁への固定は 〇

※問題あり又は不明の項目がある場合には、販売店やメーカ一と協議し、公共施設整備課に報告すること。

販売店及びメーカ一との 

協議内容

備品購入にあたり床が備品の重さに耐えられるかメーカーと協議を行いました。 

新築当時の図面を確認しても5い、問題はなしヽとの回答がありました。

公共施設整備課

意見
公共施設整備課で意見記入



取市‘発第 每 

令和3年10月29日

取手市議会議長 

齋藤久代殿

取手市長藤井信吾

再発防止対策の徹底について

取手グリーンスポーツセンター第一体育室床損傷の事案につきまし 

ては、9月に行われました議員全員協議会において、事案検証会議か 

らの検証結果を市議会の皆さまにご報告を申し上げたところです。そ 

の検証結果報告でお示しした中にあります再発防止対策について、別 

紙のとおり具体的な内容が事案検証会議においてまとまりましたので 

ご報告させていただきます。

内容としましては20万円以上の備品購入に係る于算要求の際は備 

品購入について詳細な事前確認を行います。この際、販売店やメーカ 

一と協議し、その内容を公共施設整備課に報告することとします。ま 

た起工の際にも事前確認表を添付するこ•とにより二重のチェックを行 

うものとなっており、これを令和3年11月1日から運用することと 

いたしました。

今回の事案においては大変多くの方々に多大なるご迷惑をおかけし 

たことを深く反省し、この経験を忘れずに、今後決して同様の事案を 

繰り返すことがないよう、全庁一丸となり再発防止対策の徹底に努め 

て参る所存であります。

何卒、今後ともご指導のほどよろしくお願い申し上げます。


